
Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa 
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Sesión Ordinaria del Consejo de Facultad de Fecha 

04 de abril del 2024 

 

 

Siendo las 09:41 horas del día 04 de abril del 2024 En la sala de Decanatura del Consejo de 

Facultad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, se dio inicio a la Sesión Ordinaria del 

Consejo de Facultad presidida por el arquitecto, Edgar García Anco Decano, estuvieron 

presentes los docentes miembros del Consejo de facultad el arquitecto Hugo Wellington 

Muelle Valdés, arquitecto José Guido Félix Salas Ramos, Dra. Ericka Martha Guerra 

Santander, arquitecta Marizela Agapita Alpaca Chávez, arquitecto Jorge Godofredo Urquizo 

Angulo, arquitecto Marcos Neil Ojeda Obando,  estudiantes, Astrid Naomi Vilca Veleto, Luana 

Analie Valdivia Rosas. 

Invitados 

- Director de departamento Académico Edward Pari Portillo 

- Secretario administrativo Arquitecto William Alexander Palomino Bellido 

- Asistente de actas Patricia Pérez Pariapaza 

 

Se procede a llamar lista a los asistentes, habiendo conformado el quórum respectivo  

   - El Arq. Renzo Gonzalo Rivas Muelle esta con licencia sin Goce de haber por el semestre 

2024-A 

      

Correspondencia:  

   - No hubo 

 

Orden del día de la Sesión 

   A.- Inicio del año académico 2024 A 

   B.- Revisión de labor no lectiva (instructivo 2024 A) 

   C.- Aprobación de Grados y Títulos 

   D.- Otros 

 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García, presenta a la Srta. Patricia Pérez como asistente 

del secretario de actas. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García, informa sobre los accesitarios del Tercio Estudiantil 

para que asistan a las sesiones del Consejo de Facultad en calidad de invitados. 

 

1.- Lectura del Acta Anterior: 

   -  Se da lectura al acta de sesión Ordinaria del 13 de febrero del 2024 

      - Observaciones: 

         - La Arq. Marizela Alpaca observa el acuerdo N° 3 indica que su voto fue abstención y 

observa que el acuerdo N°4 es una repetición del acuerdo N° 3 

 

   Votación N° 1: se aprueba por unanimidad el acta de Sesión Ordinaria de Consejo de 

Facultad del 13 de febrero del 2024 

 

Acuerdo N° 1 



Se acuerda aprobar el acta de Sesión Ordinaria de Consejo de Facultad del 13 de febrero del 

2024. 

 

   - Se da lectura al acta de Sesión Extraordinaria del 13 de marzo del 2024 

      - Observaciones: no hubo observaciones 

 

   Votación N° 2: se aprueba por unanimidad el acta de Sesión Extraordinaria de Consejo de 

Facultad del 13 de marzo del 2024 

 

Acuerdo N° 2 

Se acuerda aprobar el acta de Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad del 13 de marzo 

del 2024. 

 

   - Se da lectura al acta de sesión Extraordinaria (continuada) de Consejo de Facultad del 20 

de marzo del 2024. 

      - Observaciones: no hubo observaciones 

 

   Votación N° 3: se aprueba por unanimidad el acta de Sesión Extraordinaria de Consejo de 

Facultad del 20 de marzo del 2024 

 

Acuerdo N° 3 

Se acuerda aprobar el acta de Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad del 20 de marzo 

del 2024. 

 

   - Se da lectura al acta de sesión ordinaria del 25 de marzo del 2024 

      - Observaciones: no hubo observaciones 

 

   Votación N° 4: se aprueba por unanimidad el acta de Sesión Extraordinaria de Consejo de 

Facultad del 25 de marzo del 2024 

 

Acuerdo N° 4 

Se acuerda aprobar el acta de Sesión Extraordinaria de Consejo de Facultad del 25 de marzo 

del 2024. 

 

2. Informes: 

 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García respecto al Oficio 078 de la oficina de modernización, 

diferencia, que hace observaciones de la directiva de obtención de titulo por articulo 

indexado ya que salió el nuevo Reglamento de Grados y Títulos de la UNSA, y la 

Directiva debe estar basada en el nuevo reglamento. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García respecto al RCU N° 039-2024 donde se rechaza la 

Directiva de Publicaciones de por no adecuarse al nuevo Reglamento de 

Publicaciones de la UNSA por la que debe trabajarse con los reglamentos generales. 

- La Arq. Maricela Alpaca indica que es necesario tener directivas internas que faciliten 

la obtención de títulos. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García pide que las comisiones a cargo de las directivas 

deben revisar y adecuar las directivas al reglamento general de la UNSA. 



- El Arq. Hugo Muelle indica que el oficio señala que no ha sido aprobado por el Consejo 

de Facultad. 

- Indica además que no existe motivo para no recibir tesis de alguna modalidad y debe 

pasarse al nombramiento de jurado. 

- Manifiesta que se trabaje con el Reglamento General y que se socialice el nuevo 

Reglamento a los consejeros. 

 

   Votación N° 5: se aprueba por unanimidad que se aplique el Reglamento General para la 

obtención de Título Profesional en todas sus modalidades. 

 

Acuerdo N° 5 

Se acuerda aplicar el Reglamento General para la obtención de Título Profesional en todas 

sus modalidades. Con difusión a la comunidad FAU. 

 

 

- El Arq. José Salas pregunta si el taller fin de carrera está considerado en el 

reglamento. 

- El Arq. Jorge Urquizo pide que se socialice el nuevo reglamento y que se haga una 

sesión extraordinaria para ver el tema de titulación. 

- El Arq. William Palomino pide tener un TUO Texto Único Ordenado para arquitectura 

ya que hay 64 Normas que nos incluyen. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar informa sobre un pronunciamiento de la Asamblea de 

departamento del 13 de marzo del 2024 al referirse a la declaración de emergencia 

RCU 081-2024. 

- El Arq. Edward Pari comenta que el pronunciamiento que ha sido solicitado y acordado 

por la Asamblea de Departamento. 

 

Pedidos 

 

A.- La estudiante Luana Valdivia pide saber cuántas ayudantías de catedra hay para 

arquitectura para este año académico. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar indica que no hay presupuesto para ayudantías de catedra. 

 

B.- La estudiante Luana Valdivia pide que la información sobre los estudiantes debe seguir 

el conducto regular, es decir que la información debe ser dada a los consejeros 

estudiantiles de Facultad y no a los estudiantes asambleístas universitarios. 

 

   Votación N° 6: se aprueba por unanimidad que la información sobre los estudiantes siga el 

conducto regular, dando la información a los Consejeros estudiantiles de Facultad y no a los 

estudiantes Asambleístas Universitarios. 

 

Acuerdo N° 6 

Se acuerda que la información sobre los estudiantes siga el conducto regular, dando la 

información a los Consejeros estudiantiles de Facultad y no a los estudiantes Asambleístas 

Universitarios. 

 

 



C.- El Arq. Jorge Urquizo pide que se respeten los horarios para las sesiones de Consejo 

de Facultad y la duración de las sesiones. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que se mantendrá el horario de martes y 

jueves de 13:10 a 14:50. 

      -   El Arq. Jorge Urquizo pide que se les de constancia por la labor cumplida a los 

Consejeros estudiantiles. 

 

D.- Arq. Maricela Alpaca pide que se publiquen los horarios con los docentes. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que no esta oficializada la relación de docentes 

invitados. 

 

E.- La Arq. Maricela Alpaca pide saber sobre las observaciones hechas por los estudiantes 

a un docente. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar indica que esta siguiendo el conducto regular. 

 

F.- La Arq. Maricela Alpaca pide que se reitere su pedido para que se formen una comisión 

por aniversario de la FAU. 

G.- Arq. William Palomino pide que se haga la nueva Escuela de Urbanismo (pasa la 

orden del día) 

H.- Arq. William Palomino pide que las Secciones Académicas en especial la de Diseño 

Arquitectónico se organicen de manera vertical. 

 

  Votación N° 7: se aprueba por unanimidad secciones académicas se organicen de manera 

vertical en especial la sección académica de Taller de Diseño Arquitectónico. 

 

Acuerdo N° 7 

Se acuerda aprobar por unanimidad secciones académicas se organicen de manera vertical 

en especial la sección académica de Taller de Diseño Arquitectónico. 

 

I.- El Arq. Jorge Urquizo pide que se nombre a un encargado o jefe de cada sección 

académica. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar indica que el Director del Departamento Académico debe 

reorganizar las secciones académicas y nombrar a sus presidentes. 

 

J.- El Arq. Hugo Muelle no entiende porque no se crean Nuevos Departamentos como el 

de Urbanismo, Expresión, etc. Comenta que en la gestión del Arq. Huaco se aprobó una 

comisión para la Creación del Departamento de Urbanismo, pero no se hicieron las 

resoluciones respectivas.  

 

1.- Orden del Día 

   A.- Inicio del año académico 2024-A 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García propone hacer una bienvenida el día martes 09 a las 

12:30 horas para dar inicio de año académico. 

 

  Votación N° 8: se aprueba por unanimidad la ceremonia de bienvenida de año académico 

2024-A el día martes 09 de abril del 2024 a las 12:30 horas. 

 

 



Acuerdo N° 8 

Se acuerda aprobar por unanimidad la ceremonia de bienvenida de año académico 2024-A 

el día martes 09 de abril del 2024 a las 12:30 horas. 

 

   B.- Revisión de la labor no lectiva (instructivo 2024-A). 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García explica el instructivo. 

- Arq. Maricela Alpaca pregunta cuales son las funciones encargadas a los supervisores 

de comisiones a cargo de los consejeros. 

- Arq. William Palomino señala que la supervisión debe ser al plan de trabajo, y el 

cumplimiento de cronogramas y objetivos. 

- Arq. Marcos Ojeda indica que la supervisión debe controlar y supervisar a las 

comisiones asignadas. 

- Arq. Hugo Muelle señala que la supervisión es el nexo entre el consejo de facultad y 

las comisiones. 

- Arq. José Salas indica que deberíamos tener 7 horas para actualización de contenidos 

académicos. 

 

  Votación N° 9: se aprueba por unanimidad el Instructivo de Labor No Lectiva 2024-A 

 

Acuerdo N° 9 

Se acuerda aprobar el Instructivo de Labor No Lectiva 2024-A 

 

C.- Grados y títulos 

- Se da lectura a los graduados. 

 

RELACIÓN DE BACHILLERES PARA SER APROBADOS POR CONSEJO DE 

FACULTAD 

4-4-2024 

BACHILLERES: 

 

1. PACSI HUANACO JUNIORS MAYCOL 

2. TORRES BARRIGA SHERLY JANINE 

3. RIOS HUILLCA PAOLA XIMENA 

4. PINO QUISPE GUMERCINDO HERMILIO 

5. CONDORI CHACCA SERGIO LUIS 

6. MAMANI CHUMBILLA MARYORI 

7. APAZA QUISPE HERWIN WILDER 

8. ZEA DE LA VEGA RICARDO FRANCO 

9. CHAVEZ CABANA DANIELA ALEJANDRA 

10. HUAYCHO FIGUEROA ANA GABRIELA 

 

TÍTULOS 

1. CCAMA CONDO GINA MARGOT 

2. OLAECHEA SANCHEZ DIEGO ALONSO 

3. URA CAYA JEIS EDISON 

4. PACHECO MARTINEZ CELIA 

 

 Votación N° 10: se aprueba por unanimidad la relación de Bachilleres y Títulos del 04 de abril 

del 2024 

 



Acuerdo N° 10 

Se acuerda aprobar la relación de Bachilleres y Títulos del 04 de abril del 2024 

 

D.- Otros 

 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que se iniciara la acreditación mediante la 

Acreditadora CIEES. 

- Arq. William Palomino explica por que queremos optar por la acreditadora CIEES. 

- Arq. Maricela Alpaca pide que se informe al Departamento Académico sobre la 

nueva acreditadora y cuál es su Plan de trabajo.  

- Arq. Hugo Muelle pregunta si tenemos las condiciones de acreditarnos con CIEES. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que si contamos con los requisitos que 

exige CIEES. 

 

  Votación N° 11: Se aprueba por unanimidad acreditar la Facultad de Arquitectura y 

Urbanismo por la acreditadora internacional CIEES. 

 

 

Acuerdo N° 11 

Se acuerda aprobar acreditar la Facultad de Arquitectura y Urbanismo por la acreditadora 

internacional CIEES. 

 

 

 

 

E.- Comisiones por aniversario FAU 

 

Votación N° 12: Se aprueba por unanimidad la creación de la Comisión de Aniversario FAU 

2024 

 

Acuerdo N° 12 

Se acuerda aprobar la creación de la Comisión de Aniversario FAU 2024 

 

 

Se termina la sesión siendo las 13:24 horas 

 
                                                                                                                           


